5年生 教室の窓~その1~



《宿泊体験学習》

6 月28~29日の1泊2日で国立大雪青少年の家に宿泊体験学習へ行ってきました。1日目は、砂防情報センター見学、ウォークラリー、焼き板体験、キャンプファイヤー、2 日目はニュースポーツ、野外炊事を行いました。子供たちは、たくさんの思い出を作ることができました。この 2 日間で学んだことを活かし、より高学年らしく学校で過ごしていきます。



《田植え体験》

古屋農園さんへ行き、田植え体験をしてきました。最初に古屋さんから「今日は古屋農園の一員としてしっかり頑張ってください」というお話をしていただいたので、ドロドロした田に足をとられながらも、真剣に子どもたちは稲を植えていました!「楽しかった~」と大満足で帰ってきました。秋には稲刈りに行きます。社会の学習では米作りのさかんな地域の学習もしているので、お米作りの大変さや課題などについても考えています。



《クリーン大作戦》

東校生と一緒に、学校の校区の清掃を行いました。5 年生は緑コースのゴミ拾いをしました。ペットボトルや たばこの吸い殻などをたくさん拾って帰ってきました。 ポケモンカードや電球、充電器のコードなどレアゴミを 見付けたり、高校生と会話を楽しんだりしながら活動し ました。この活動を通して、自分たちの身の回りの環境 をきれいにしようという意識が高まりました!